



渋川西小学校の卒業式 門出に伝え合う感謝の言葉

3月23日に渋川西小学校で、卒業式が行われました。6年生の27人は、壇上で一人一人卒業証書を受け取り、その堂々とした立ち姿は6年間の成長を感じさせるものでした。在校生の4・5年生から卒業生への送る言葉として、登下校時や学校生活でお世話になったことのお礼が伝えられると、卒業生は感謝の言葉と歌の合唱で応えていました。



伊香保だんだんマルシェ 青空の下で地元グルメを堪能



3月19日にだんだん広場で、伊香保だんだんマルシェが開催されました。渋川地区物産振興協会の加盟事業者等が、モツ煮やホルモン焼きなどを販売し、多くの来場者が地元グルメを堪能。人気漫画「頭文字D」グッズの販売ブースは、行列が途絶えず大盛況となりました。

多文化共生社会実現に向けた講演会&討論会 在住外国人が暮らしやすい市に

3月18日に金島ふれあいセンターで行われた多文化共生社会実現に向けた講演会と討論会。講演会は、来日ペルー人3世の相沢正雄さんが、外国人の就労における問題点を説明。討論会では、外国人を受け入れる学校と企業の関係者や市内で働く外国出身者が、日本で外国人が暮らす際の障壁について意見を述べました。

しぶかわまちづくり講演会&交流会 輝くまちづくりを考える



3月19日に市民会館で、しぶかわまちづくり講演会&交流会が開催されました。高崎商科大学特任教授の熊倉浩靖さんが講師として、環境や文化などの視点から渋川市の客観的な姿を解説。交流会では参加者同士が意見交換を行い、新しい気付きやつながりが生まれました。

